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本报讯 （记者 张kl mn）8 月 29
日上午 9 时 54 分，通心粉社区迎来第
8000001位粉+。自去年 3 月 20 日正式上,
来，通心粉社区从-起步、从.到有、从小到
大，继续稳坐中国农/行业最大、发展最为
迅速的第一场 现 优增 现铭是
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新能源

■通威太阳能（合肥、成都）有限公司

紧抓光伏机遇 实现跨越发展
镇江荣德新能源科技有限公司执行总裁何培林一行参观通威太阳能（合肥）有限公司

本报讯（通讯员 opp）8 月 23 日，
江苏省镇江荣德新能源科技有限公司6
行总裁何培林一行莅临通威太阳能（合
肥）有限公司参观交流，通威太阳能（合
肥、成都）有限公司董事长谢毅热情接待
并座谈。

何总一行首先来到通威太阳能 (合
肥) 有限公司 P5 高效晶硅电池生产车
间，详细了解通威太阳能电池片生产工
艺流程，对通威太阳能高标准、高要C的
车间现场管理表示赞赏。在随后的交流
会上，何总与谢董事长就目前我国光伏
产业发展现状j未来发展行情进行细致
分析，并就目前单晶硅片与多晶硅片在
晶体品质、经济效益与可靠性等方面进
行深入探讨。

合肥市高新区管委会副主任
胡宏同一行调研通威太阳能

（合肥）有限公司

本报讯（通讯员 opp）8 月 16 日，
合肥市高新区管委会副主任胡宏同一行
莅临通威太阳能（合肥）有限公司调研，通
威太阳能（合肥）有限公司首席运营官谢
泰宏等热情接待并座谈。

座谈会上，胡主任对通威太阳能（合

肥）有限公司上半年生产、销售情况进行
详细了解。胡主任表示，在面对即将到来
的光伏行业新一轮洗牌，通威太阳能（合

肥）有限公司作为合肥市政府重点关注企
业，要紧抓机u、坚定决心，变挑战为机
u。与此同时，公司要将安全、环保工作放

在首位，常抓不懈、完善制度、Q人监管，
并加强培训工作。

胡主任表示，合肥市政府、高新区管

委会高度重视光伏行业发展，现已出台一
系列扶持政策，希望通威太阳能(合肥)有
限公司在加强技改工作、提高企业效益的
同时紧抓时机，抢占市场。

谢总对高新区管委会、合肥市政府长
期以来的帮助与支持表示诚挚的感谢。针
对胡主任的F见和建议，谢总表示，公司
将不断提高产品质量，保证满产满销，不
断提高市场竞争力与客户服务质量，实现
新突破。

通威太阳能（成都）有限公司
开展廉洁纪律专项培训

本报讯（通讯员 qr）为进一步深化
公司廉洁教育，增强员工廉洁自律F识。8
月 17 日，通威太阳能（成都）有限公司组
织开展廉洁纪律Q项培训。公司职能体系
全员j生产体系管理干部共 60余人参加
培训。通威集团监察部部长助理刘曦应邀
担任讲师。

培训中，刘曦将理论与实际工作相结
合，通过实际案7，深入浅出地分析了职
务舞弊包含的类型、舞弊J的欺诈行为标
志和舞弊的发现处理方式等。

培训结束后，参训员工纷纷表示通过
此次培训，对廉洁纪律有了更为深入的L

识和体会，表示将在以后工作中不断提高
廉洁F识，远离贪腐红,。

通威太阳能(合肥)有限公司
顺利晋级合肥市高新区 2016
年度叉车职业技能大赛决赛

本报讯（通讯员 stu）近日，合肥
市高新区 2016 年度叉车职业技能大赛
（初赛）在安徽省高新科技人才市场正式
拉开帷幕，通威太阳能（合肥）有限公司与
来自惠而浦（中国）、长安汽车、恩斯克等
19 家知名企业的 68 名选v参加比赛，最
终通威太阳能（合肥）有限公司 5 名优秀
参赛选v脱颖而出，顺利晋级决赛。

与往届不同的是，本次比赛在原有
实操竞赛基础上增加了理论竞赛环节，
K用电脑�题方式，不仅要C参赛选v
熟悉叉车构造，具f较强的叉车维保能
力，更强调参赛选v对叉车作业安全的
高度重视和对国家安全法律法规的熟悉
和掌握。据了解，本次大赛由合肥市高新
区人事劳动局、高新区总工会承y，决赛
将于 8 月底正式举行，其中表现优秀的
选v将被授予“合肥市职工技术标兵”、
“合肥市金牌职工”、“合肥市技术能v”
等荣誉称号。

谢毅董事长与镇江荣德新能源科技有限公司执行总裁何培林一行合影留念

■永祥股份

认清形势 卯足干劲 全力冲刺
永祥多晶硅成功举行 2016 年上半年工作总结暨下半年工作部署大会

本报讯（通讯员 v小v wxy）8 月
5 日，永祥多晶硅 2016年工作总结暨下半
年工作部署大会隆重举行。通威股份董
事、永祥股份董事长兼总经理段雍，永祥
股份董事、永祥多晶硅6行总经理甘居
富，永祥股份财务总监周斌，永祥股份副
总经理、永祥硅材料总经理李斌，永祥股
份副总经理兼永祥多晶硅副总经理禚东
举等永祥高管、中干j公司}部门负责
人、员工代表共 100余人参加会议。会议
总结了永祥多晶硅上半年工作，部署了下
半年计划，发出了为实现全年经营目标而
奋斗的号召。

会上，公司生产部、财务部、品管部、技
术部、市场部、人事行政部负责人分别就
2016年上半年工作亮点j问题进行了总
结，并提出了下半年的工作思路。会议还对
公司上半年践行公司经营方针和管理理念
工作中涌现出来的先进团`和个人进行了
表彰。

甘总代表公司向永祥多晶硅全体员
工的[\]出，董事会领导、本部同仁的
关心和支持表示了衷心感谢。甘总表示，
2016年上半年是极不平凡的半年，前进的
道路充满艰[和困难，成绩来之不易，希
望公司全体员工L清形势，坚定信心，为
实现年度生产经营目标而卯足干劲，全力
冲刺。

随后，段董事长作重要指示。段董事
长指出，下半年工作，要继续深入推进“建
标立制，强化6行”，推动}项标准落实到
位。要加大科技攻关、技术创新力度，进一
步降低成本，强化品质，提高核心竞争力。
段董事长要C，全体干部员工要齐心协
力，在董事会的领导下，用心工作、用智慧
工作、用只争朝夕的精N工作，共同为把
永祥打造成世界一流的多晶硅生产企业
而努力奋斗。

新希望集团董事长助理唐勇
一行参观永祥树脂

本报讯（通讯员 z5）近日，新希望
集团董事长助理唐勇，华融化工副总经理
魏东一行到访永祥树脂参观交流。通威股
份董事、永祥股份董事长兼总经理段雍，
永祥股份副总经理兼永祥树脂6行总经
理周宗华热情接待。
唐总一行首先参观了生产厂区。在氯

碱中控室时，唐总详细了解了公司的自动
化系统、工艺参数控制、设f运行状态、人
员培训管理等方面;在自动化程度极高的
离子膜电解、淡盐水浓缩、氯化氢合成和
聚合控制等装置现场，周总向唐总一行介
绍了}项管理工作的推动方法。

听取介绍后，唐总对永祥股份生产经

营业绩给予了高度评价。他表示，在目前
氯碱行业不景气的大背景下，永祥能在如
此行情下取得骄人成绩，实属不易，值得
华融化工学习。唐总表示，到永祥树脂参
观z有收t，永祥作为行业先进企业，有
z多值得学习和借鉴地方，同时希望作为
川内 PVC 企业，华融化工能与永祥加强
合作，在技术方面共同学习和创新，在市
场、文化管理等多方面加强交流，共同推
动氯碱行业快速发展。

永祥股份顺利开展冰机攻关工作

本报讯（通讯员 wxy）近日，永祥
多晶硅成立 LT-10 冰机攻关提升小组，
下辖冰机运行、设f、电仪、财务以j培
训与标准化五个小分`，通威股份董事、
永祥股份董事长兼总经理段雍亲自担任
组长。

提升小组成立后，}个小分`}司其
职，迅速展开工作：冰机运行小分`组织
员工对 -10度和 -40度冰机操作标准进
行了讨论；冰机设f小分`对现场设f进
行了检查，针对冰机负荷高的问题，讨论
和制定相应的解决方法；冰机电仪小分`
现场了解冰机原理和结构，讨论制定巡检
标准，电气Q业和仪表Q业互相a授巡检
技巧以j要点；财务小分`快速k动运用

巡检仪事宜，针对实际情况展开讨论，拟
定具体完成时间和进度；冰机培训和标准
化小分`对冰机现场相关标示标牌进行
查验，并进行下一步标语悬挂、3a展板
制作等相关工作讨论。同时，公司管理提

升小组到现场进行 JCC讨论，并进行标准
循环检查。

段董事长还亲自带`深入现场，对冰
机进行检查和现场探讨，指导电仪Q业巡
检标准的@改和进一步细化，力C标准内

每一个点都清晰明s，做出一份能让任何
新员工一看就懂的巡检标准。段董事长要
C，冰机攻关工作要做到细心讨论、优化
操作、精细管控，电仪设f巡检都要紧密
跟上。

永祥多晶硅 年上半年工作总结会现场

■新能源板块

聚焦“渔光一体”共享绿色财富
江苏省农委主任吴沛良一行考察通威如东“渔光一体”基地

本报讯 （通讯员 {| }~�）8 月
27 日，江苏省农业委员会主任、党组书记
V沛良，江苏省如东县县委书记潘建华，
如东县人大常委副主任陈昌龙，南通外向
型农业综合开发区书记丛俊等一行莅临
通威如东“渔光一体”基地参观考察。通威

渔光一体如东有限公司总经理刘用成率
领公司相关部门负责人热情接待。

V主任一行首先来到“渔光一体”池塘，
详细了解渔业养殖投入与产出情况，鱼、虾、
蟹的投喂与捕捞方法、电站运营等情况。刘
总详细介绍了“渔光一体”电站规划设计、养

殖管理模式j综合效益。V主任现场算了一
笔经济账，渔光一体发电加养殖效益可达
2.5 万元 /亩以上，经济效益显著，且可为当
地政府贡献税收 3000 元 /亩以上。

随后，V主任一行来到电站中控室，
在养殖部负责人马欢迎现场演示下，了解

了电站发电量j渔业养殖智能控制系统。
V主任一行对通威“渔光一体”的“上面发
电、下面养鱼”的创新模式给予充分肯定
和赞赏。V主任表示，通威“渔光一体”模
式实现土地综合利用，促进了当前渔业养
殖转型升级，值得大力推广。

南通市副市长赵闻斌一行考察
通威如东“渔光一体”基地

本报讯（通讯员 {| }~�）8 月 2
3 日，南通市副市长赵*斌、南通市农委
主任朱建华、如东县人大副主任陈昌龙、
如东县农委y主任桑胜全一行 15 人莅
临通威如东“渔光一体”基地考察。通威
渔光一体如东有限公司总经理刘用成热
情接待。

赵副市长一行首先来到“渔光一体”
池塘，详细了解了渔业养殖、光伏电站投
资建设情况以j通威“渔光一体”建设理
念、渔业养殖先进经验。随后，赵副市长一
行来到中控室，了解发电量j上网电力情
况，养殖部负责人马欢迎介绍了远程控制
渔业养殖的过程，并进行现场操作。
对于通威“渔光一体”项目带来的经

济效益，赵副市长给予了充分肯定。他表
示，通威“渔光一体”充分利用了水面资
源，水面产出清洁能源，水下的渔业养殖
不I影响，是一种值得大力推广和学习的

新型产业模式。

赤壁市市长李朝曙一行
调研通威赤壁市

羊楼司村光伏扶贫项目

本报讯 （通讯员 吴佳妮 曹勇）8 月
10 日，赤壁市委副书记、市长、市政府党组
书记李朝曙，副市长王良咏，发改局局长
王辉，民政局局长钱红星，扶贫y主任谢
兰珍一行莅临通威赤壁市羊楼司村光伏
扶贫项目考察，通威新能源有限公司户用
系统部湖北区经理曹勇热情接待。

在曹经理的陪同下，李市长一行察看
了扶贫项目现场所需的支架和组件。过程
中，曹经理向李市长一行介绍了通威集团
发展历程以j通威在新能源领域的优势，
对项目的整体规划进行了汇报。在听取曹
经理的介绍后，李市长作出指示，按照项
目进度安排，争取在 8 月 30 日前完成赤
壁市 8个 40KW 级村级电站的安装任务，
s保项目按期并网。

据悉，赤壁市 2016年光伏扶贫项目
已完成两期招标，作为目前中标企业中
唯一的一家外地企业，通威新能源有限
公司将发挥优势，积极完成赤壁市 8个
40KW 级的村级电站、99个 3KW 级家庭
分布式系统的光伏扶贫项目，与赤壁市
共同携v，用清洁能源扶贫、助贫，最终

实现绿色致富。

通威集团工会主席李思宇
考察通威如东“渔光一体”基地

本报讯（通讯员 z世芳）8 月 9 日，
通威集团工会主席李思宇带`考察通
威如东“渔光一体”基地。通威渔光一体
如东有限公司总经理刘用成、发电部负
责人王志平j养殖部负责人马欢迎陪
同考察。

刘总对整个项目从.到有的过程向
李主席作了详细的介绍，发电部负责人王
志平从发电量、发电效率j收款情况等方
面切入，将电站从并网以来的运行情况作
了详细汇报，养殖部负责人马欢迎详细讲
解了 365 养殖模式在现场的运用，展示了
“渔光一体”养殖模式的试验成果，并现场
通过v机 APP演示了A合增氧、智能投
喂等操作。当得知项目的南美白对虾 9 月
就可以对外出售时，李主席对大家的劳动
成果表示了充分肯定。

实地考察结束后，李主席还特地参观
了项目员工的y公室、食堂、宿舍。李主席
表示，在如此艰苦条件下，大家]出的[
苦和汗水是难以想象的，所以公司管理
上，平常要多关注员工生活，包括食堂饭
菜、住宿条件等，让通威员工快乐地生活，
快乐地工作，创造更多价值。

江苏省农委主任吴沛良莅临通
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聚焦
内蒙古呼和浩特市
副市长蔡裕东一行

调研通威

本报讯 （记者 唐胜）8 月 16 日，内

蒙古呼和浩特市市委常委、副市长蔡裕

东，市政府副秘书长李红，市发改委主任

郝党政，市商务局局长郭成岗一行莅临

通威参观考察，十一届全国政协常委、通

威集团董事局刘汉元主席，通威集团禚

玉娇总裁热情接待并座谈，通威渔光一

体科技(北京)有限公司总经理李念福，

享I国务S特殊TUQ家、通威股份首

席水产Q家V宗文陪同接待。

蔡裕东副市长一行首先参观了通威

集团体验中心，详细了解了通威农/和

新能源双主业发展情况。

座谈会由禚总主持，V老首先向蔡

裕东副市长一行介绍了通威“渔光一体”

模式的基本情况。蔡裕东副市长表示，呼

和浩特市正在大力推行绿色、低碳、可持

续的发展模式，希望双方能够以“渔光一

体”项目为基础，强化交流，实现共赢。

刘主席表示，通威“渔光一体”模式

把养殖和光伏发电两种方式结合，实现

“水上输出清洁能源、水下产出安全水产

品”，希望双方能够进一步加强交流，寻

C更加广阔的合作空间。

乐山市五通桥区
区长成定彬一行

到访通威

本报讯 （记者 舒纾 唐胜）9 月 1

日，乐山市五通桥区区委副书记、区政府

区长成定彬一行莅临通威参观考察，通

威集团禚玉娇总裁，通威股份董事、永祥

股份董事长兼总经理段雍，通威太阳能

(合肥、成都)有限公司董事长谢毅热情

接待并座谈。

成区长一行首先来到通威太阳能

(成都)有限公司参观，在 S1车间，通威太

阳能(合肥、成都)有限公司董事长谢毅

向成区长详细介绍了公司目前产能情况

j通威太阳能电池片生产制作工艺。随

后座谈会上，段董事长表示，面对激烈的

行业竞争，永祥股份接下来将继续加大

产业布局，希望在五通桥区政府的支持

下，促进自身快速发展，为地方经济发展

作出自己的贡献。

成区长表示，通威集团稳健而快速

的发展所取得的一系列成就令人震撼，

通威集团进军新能源，不仅是具有前瞻

性的布局，也精准地把握住了市场需C，

希望双方加强交流合作，携v共同发展。

禚总表示，未来通威将不断提升内

部技术创新，继续加大在多晶硅领域的

投入，进一步选)在综合优势突出的地

区投产，希望未来双方能加大合作力度。

通威股份成功中标
两项 2016 年农业
行业标准修订项目

本报讯（通讯员 张凤枰 ）近日，通

威股份接农业部文件《农业部关于支]

2016 年农产品质量安全监管Q项经费

等项目资金的通知》(农财 发 [2016]29

号)，通威股份一次性中标两项 2016年

农业行业标准@订项目：《饲料中酸性

洗 涤 纤 维 的 测 定》 标 准 (NY/T

1459-2007)、《大菱鲆配合饲料》 标准

(NY/T 2031-2004)。

据了解，通威股份每年都积极组织

国家、行业标准制@订项目申报，已经完

成的《GB/T18397-2014 预混合饲料中

h酸的测定高效液相色谱法》，是第一个

G上通威名字的饲料类标准，已于 2015

年 1 月 10 日正式实施。目前正组织完成

GB/T 7303-2006 L- 抗坏血酸 (维生素

C)、GB/T 15399-1994 饲料中含硫氨基

酸的测定离子色谱法、GB/T15400-1994

饲料中色氨酸的测定等 3个国家标准@

订工作;正积极开展《饲用麦芽糖酶活性

测定分光光度法》、《饲料中 16种多环芳

烃的测定气相色谱 - 质谱法》等 2项农

业行业标准制定工作。

通威国际中心亮相
上海专业特色楼宇

招商会

本报讯 （记者 唐黄之）8 月 30 日，

一场以“聚集成都高新，推动创新创业”

为主题的Q业特色楼宇招商会在上p国

际会议中心举行。成都高新区党工委委

员、管委会副主任邱旭东等领导出席。活

动吸引 Uber、上p信托、国泰君安等上

p地区 60余家企业参加，通威国际中心

作为成都高新区高品质Q业特色楼宇代

表之一，参与推介会。

邱旭东副主任在大会上致辞，他表

示，成都高新区将从产业政策、楼宇经济

政策、人才j科技创新、创新创业等政策

层面推进主导产业发展，把高新区建成

国际国内知名、优势突出的核心示范区。

作为成都高新区高品质Q业特色楼

宇代表，通宇物业副总经理崔维顺在大

会上作推介，崔总详细介绍了通威集团

农业和新能源两大主业协同发展现状j

集团多元化板块发展状况，并重点介绍

了通威国际中心“单一业权、全精装交]、

17000m2超级广场、900 人国际会议中心、

先进的软硬件配置、一流的物业服务”等

6 大核心价值j所取得的系列荣誉。

立足一线 打造人才战略大后方
专访通威股份人力资源部部长黄劲松

本报记者 徐萌 唐胜 成都报道

通威
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市场
海南海壹 8 月销量
翻番创新高

本报讯（通讯员 孙建霞）9 月 2 日是p
南p壹成立 14 周年的日子，9 月 20 日是通
威成立 34 周年的日子，在 9 月双庆即将到
来之际，p南p壹a来45：8 月销量一举
突破 5000 吨，创开业 14年来的历史新高，
较去年同期翻番。

自 2011年经历“ 沙”台风之后，p南
p壹———曾经p南!当之."的虾料霸主
略显#$，连续五年销量未能突破 2.8 万
吨。

2015年 12 月下%，通威股份虾特料片
区总裁刘明锋亲自兼任p南p壹总经理，提
出为梦想而战，为荣誉而战。刘总要C对内
%实基础、精益C精，用工&精N打造极致
产品；对外主动出击、快速突破、野'增长。
在刘总的带领下，p南p壹上半年新增自动
(口机、自动码包机、新增)化,等设施设
f，继虾*强之后推出虾*强 B料、金鲳鱼
特制料以j罗非鱼高端料，试行散装配送。4
月 10 日召开“质量万里行”大型经销商会
议，6 月推行全员营销，要C人人关注市场，
人人服务市场，7 月 23 日k动“质量利+行
动”……经过设施设f磨合、基层人员变动
导致供应不足以j质量投诉时有发生的变
革阵痛期，7 月销量较去年同期翻番，8 月&
再创新高。

面对阶段性成绩，p南p壹全体员工将
戒骄戒,、一鼓作气，以高昂斗志迎接新挑战，
争取早日荣-p南虾料王的宝座，用优异成
绩向股东、对行业和自己交一份.满的�卷。

海南海壹开展
灾后送温暖活动

本报讯（通讯员 z蕾）I台风“电/”
的前身热带扰动影响，8 月 15 日以来，p
南的降雨逐日增强，17 日开始，特大0雨
12p南!西北部。8 月 14 日 8时至 18 日
14时，强降雨主要出现在p南!西北半部
地区。p南西,的临高、3州、昌江地区，I
灾极其严重，对水产养殖业造成了极大的
经济损失。

针对此情况，通威股份虾特料片区总裁
刘明m高度重视，第一时间组织p南p壹相
关人员深入一,了解I灾情况，同时开展
“天灾.情，p壹有义”送温E慰问活动。

在送温E途中，村路、桥梁被冲4，刘总
一行历经艰[给客户送去慰问品以j5记
用户I灾情况，灾后的j时安6，表达了公
司的诚F，I用户广h好评。

山东通威举行
企业文化讲用活动

本报讯（通讯员 何丹阳）8 月 31 日，主
题为“我的岗位我负责，我的工作请放心”的
山东通威第四期企业文化讲用活动如期在
公司大会议室进行，包括后\j生产两大团
`参与活动。

在会上，公司企业文化Q员、人行部总
经理罗云通过询问员工对本岗位职责j对
企业文化的L识，鼓励大家积极思考，7跃
发言，最终引导全体员工得出结论———脚踏
实地去践行企业文化。

通过本次讲用活动的开展，大家纷纷表
示，要积极响应，深入学习企业文化，将企业
文化的感染力带到本岗位工作中。

海南水产食品公司
举办暑期亲子活动

本报讯（通讯员 z |）为了展现企业
对员工的人文关怀，推广和深化企业的文化
理念，增强员工的凝聚力和工作热情，让家
长"充分感I亲子时光的美8，8 月 5 日，
通威p南水产食品公司j工会举y了一场
“心系未来、P在通威 -p南水产食品公司
暑期亲子活动”。
k动仪式上，p南水产食品公司生产部

经理兼工会主席李德招做了动员讲话。李经
理代表公司总经y感谢在场员工为公司的
发展]出的艰[努力j员工家属的理解与
支持。李经理发表了本次活动的主题、目的，
他表示虽然9一儿:节已经过去了,但是公
司的“9一”才刚刚开始。李经理希望，通过
本次活动，;子"能L识更多的小朋友，同
时也有助于家长了解;子的兴趣P好。在缓
解工作压力的同时，让家长和;子的关系更
加融<。活动中，员工j家属进行了合影，并
参观氨机房、加工车间，听取了加工原料的
讲解，随后，员工j家属 进活动举y地，共
同游戏，其乐融融。

四川预混厂开展
关爱员工活动

本报讯（通讯员 刘丽萍）今年夏天，成
都j周边市区持续=热十多天，日前，预混
料厂工会组织，由公司领导带`给}岗位人
员送西瓜、送饮料。

从投料工、>运工、打包工、叉车工到保
管和后\人员，亲v把西送到全厂每一个岗
位送到。当大家从领导v中接过清凉、可口
的西瓜时，一个个都笑得合不?@了。“A，
好B”、“巴适”、“太凉快了”是员工"表现出
来最真实的感I。大家纷纷表示，领导的关
P不仅温E了员工的心，也让员工感I能工
作、生活在这样的环c中感I到温度。公司
给了员工温E，员工也会用行动为公司辉煌
的明天CD加E。

本报讯 （通讯员 田祥x）8 月刚过，
通威股份p外战区捷报频a、量利双增、
可4可贺。p外战区 8 月销量计划完成率
达 121.77%，同比增长 44.92%，1-8 月累计
销量计划完成率达 112.99%，同比增长
36.18%;8 月利F计划完成率达 161.07%，
同比增长 20.19%，1-8 月累计利F计划完
成率达 216.89%，同比增长 56.28%。

越南通威鱼料、虾料销量均创单月历
史新高。当月考核计划利F完成率达
172.13%，同比增长 30.82%，1-8 月累计考
核计划利F完成率达 207.25%，同比增长
80.30%。在 9 月 4 日的升旗仪式上，通威
股份副总裁兼p外战区总裁陈平福在公
布了 8 月量利45后，激励战区全体干部
员工在“创新突破、高速发展、创造价值、
成果分享”的战区经营方针指引下再接再
G，保持鱼料的高质量和j时供应，进一
步做好市场，.满完成“2016阳光行动”期
间的经营任务，为通威集团 34 周年献礼，
为全年经营目标的实现奋力拼搏，也为明
年的可持续发展H定坚实的基础。

越南国家环保总局检查团
赴越南通威检查指导工作

本报讯（通讯员 田祥x）近日，由越南

国家环保总局g染防范科科长I玉英、环
保管理科科长J国宝、检测中心Q员陈玉
灵等组成的检查团一行赴越南通威检查
指导工作。通威股份副总裁兼p外战区总
裁陈平福率领公司生产部、人行部相关人
员陪同并座谈。

据了解，在本次越南全国性环保7
行大检查中，越南通威作为当地知名外
资企业，是检查重点之一。检查团首先L
真审核了越南通威所有环保报批资料，
仔细询问了是否按规定向环保管理机关
递交环保6行报告。随后，在陈总的陪同
下，I科长一行到公司厂区检查锅炉房、
厂区g水排放系统、雨水排放系统、生产
车间除K系统j气味除L系统、MN回
收站等环保设施j使用运行情况。检查
结束后，双方进行了总结交流会。I科长
代表检查团对越南通威环c保护工作表
示了赞赏，特别是对投入巨资并有Q人
负责、运行良好的除K除味系统给予了
高度评价，并希望公司继续努力，在环保
方面作出表率。

通威股份技术体系专家赴
越南通威指导工作

本报讯（通讯员 田祥x）近日，通威

股份首席动保Q家、动物保健研n所名誉
所长肖丹，特种水产研n所所长陈效O赴
越南通威指导工作。他"详细了解了越南
对虾养殖区域相关情况，并针对如何推广
养殖技术召开了Q题会议。陈所长在越南
通威 2016年半年度业务员会议上对全体
业务员进行了题为《引领水产转型共赢行
业未来》的特种料营销j养殖技术培训。
陈所长就国内正如火如荼推广的“虾*
强”产品的开发背景、取得的成效j当前
对虾养殖中常见疾O的发O机理、防控技
术等进行了详细阐述。

随后，在通威股份副总裁兼p外战
区总裁陈平福、越南通威虾料公司总经
理8仪等陪同下，肖所长和陈所长一行
到越南南方主要的对虾养殖区域PQ
省、RS省、T荣省等地，:访了当地大
量的养殖户和经销商，重点了解了当地
近年来对虾养殖的养殖模式j养殖过程
中的日常管理技术、饲料效果、疾O种类
和防控技术、养殖效益，j目前存在的最
大困难和需要公司帮助解决的问题，同
时，还检查了越南通威 3个检测中心的
日常运行情况。

在了解情况后，肖所长、陈所长一行
根据如何引进“虾*强”技术等问题召开
了Q题会议。会议上，两位所长对公司下

一步需要推广的对虾养殖“365”技术进行
了梳理和细化，同时就越南公司下一步如
何对“虾*强”产品进行定位、示范等进行
了讨论和s定。
参会人员表示，有通威股份特种水产

研n所和动物保健研n所在技术上的大力
支持和帮助，越南通威虾料的升级j先进
养殖模式推广必将能够成H，一定能够在
越南市场体现出通威的产品优势、技术服
务优势，助力越南通威的虾料再上新台阶。

海外战区 越南通威、海阳通威、和平通威、孟加拉通威、印尼通威、越南畜禽

捷报频传，奠定可持续发展坚实基础

海外战区 8 月量利创历史新高

动物保健研究所肖丹所
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